
ECONOMIA

O  El gaseoducto comenzará 
a construirse a finales de año

Las obras del gaseoducto de La Sagra comenzarán a finales 
de este año, fechas para las que ya se espera tener concluidas 
las expropiaciones, que comenzaron hace unas semanas en 
las localidades que atraviesa. Estos municipios son Yeles, 
Pantoja, Alameda de La Sagra, Añover de Tajo, Cobeja, 
Villaluenga, Yuncler, Esquivias, Borox, Numancia de la 
Sagra, Yuncos e Illescas.

O  Primera 
reunión 
del Consejo 
del Queso 
Manchego 
con
Agricultura

ASAJA ha hecho pública una nota de prensa en la que asegura 
que no existe ningún enfrentamiento entre esta organización y 
la Caja Rural, contradiciendo así las declaraciones hechas por el 
presidente de la organización agraria, Manuel Juárez, quien, 
en una nota de prensa y en declaraciones a esta revista, 
arremetía contra los máximos dirigentes de la Caja Rural como 
los causantes de su derrota al frente de la cooperativa «Nuestra 
Señora de la Esperanza de Lillo. Un sector de ASAJA, 
encabezado por José García Muro, asegura que «este hecho 
no tiene nada que ver con las buenas relaciones que siempre 
han mantenido la Caja Rural y ASAJA».

O  Los agentes 
comerciales 
no pagarán 
a la Cámara

El Colegio de Agentes 
Comerciales no está 
obligado a pagar las cuotas a 
la Cámara de Comercio, 
según una circular 
distribuida entre todos los 
colegiados. Esta negativa se 
basa en la legislación 
vigente, una normativa que 
no se ha hecho pública 
«para que otros colectivos 
no se echen encima de la 
Cámara», indicaba el 
secretario del colegio de 
agentes comerciales.

El precedente que ha sentado 
el Colegio de Agentes de 
Comercio de Toledo de no 
pagar las cuotas «obligatorias» 
de la Cámara de Comercio, 
puede sentar las bases para que 
otros colectivos adopten la 
misma postura. Claro está, en 
este caso, los representantes de 
los agentes comerciales han 
sido lo suficientemente hábiles 
como para conseguir un 
compromiso de la Cámara a 
cambio de no desvelar cuáles 
son los argumentos legales 
que les eximen de esa cuota. 
Tal vez este secretismo sólo 
sirva para que los otros
colectivos tengan que_ _ _ _ _
esforzarse por encontrar 
«la fórmula mágica»._ _ _ _ _

Por primera vez tras 
las elecciones a 
Consejos 
Reguladores se 
entrevistaron el 
consejero de 
Agricultura, López 
Carrasco y los 
miembros del
Consejo Regulador del Queso Manchego que preside el 
toledano Andrés de la Plata.
Aunque en principio se trataba de una reunión protocolaria se 
habló de aspectos tan importantes como el interés por 
mejorar el control de calidad a través de investigaciones (que 
proponen sean sufragadas por la Junta) o de la posibilidad de 
hacer ya el contrato-tipo para la compra-venta de leche con 
destino al queso manchego. El Consejo pidió a López 
Carrasco una mayor promoción del queso manchego a 
través de una campaña publicitaria.

O  Un sector de Asaja desautoriza 
a su presidente
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